



Inversiones aprobadas entre enero y mayo alcanzaron US\$3.282 millones

COEVA. La Comisión de Evaluación Ambiental de la Región de Antofagasta calificó y aprobó un total de 10 proyectos, entre los que destaca el Parque Fotovoltaico Altos del Sol de US\$1.375 millones.

Cristián Venegas M.
cvenegas@mercuriocalama.cl

Antofagasta continúa consolidándose como una de las regiones clave en el desarrollo energético y minero del país. Según datos del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), entre enero y mayo de 2025 la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) regional aprobó un total de 10 proyectos, los cuales representan una inversión declarada superior a los US\$3.282 millones.

Durante enero se dio luz verde a cuatro iniciativas por un total de US\$502,8 millones, destacando la readecuación del Depósito de Ríos y Transición de la Planta Taltal, con una inversión de US\$2,8 millones, además de proyectos vinculados a energías limpias, como el Parque Fotovoltaico Zaldívar (US\$238 millones) y la actualización del proyecto La Sierra (US\$12 millones), ambos con inversiones relevantes en la matriz energética renovable de la región.

También se aprobó la electrificación de camiones mineros de extracción en minera Escondida Norte, con una inversión declarada de US\$250 millones, lo que además reforzó la tendencia hacia una minería más sustentable.

En marzo se aprobó un único proyecto, relacionado con



CEDIDA

INVERSIONES APROBADAS EN ENERGÍA, MINERÍA E INFRAESTRUCTURA MARCAN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA.

US\$1.375
millones es el monto
de inversión estimada del
Parque Fotovoltaico Altos
del Sol (Antofagasta).

US\$1.200
millones involucra la
Extensión Vida Útil Minera
Zaldívar, ubicado en la co-
muna de Antofagasta.

US\$250
millones es el monto
de inversión del proyecto
Electrificación Camiones Mi-
neros en Escondida Norte.

el transporte de óxido cálcico, que considera una inversión de US\$4,5 millones. Abril, en tanto, fue el mes de mayor monto aprobado, con dos iniciativas que en conjunto suman US\$1.375 millones, destacando el Parque Fotovoltaico Altos

del Sol (US\$1.375 millones) y una línea de transmisión para la planta desaladora de Antofagasta.

Finalmente, en mayo se aprobaron tres proyectos adicionales, entre ellos la modificación del Parque Eólico Horí-

zonte (US\$200 millones) y la extensión de la vida útil de Minera Zaldívar, con una inversión estimada en US\$1.200 millones. Cabe destacar que uno de los proyectos, la continuidad operativa de la Central Térmica Taltal, no considera in-

versión adicional, pero fue igualmente calificado favorablemente por la Coeva.

Estas aprobaciones reafirman el dinamismo de la región en materia de inversión pública y privada, particularmente en sectores estratégicos como la minería, la generación de energía y la infraestructura crítica. El total de inversiones aprobadas entre enero y mayo alcanza los US\$3.282,5 millones, consolidando el liderazgo de Antofagasta como motor de crecimiento del país. **CS**